



REELIGEN A ALEJANDRO MORENO EN LA PRESIDENCIA DEL PRI
CON 440 VOTOS DEL CONSEJO POLÍTICO NACIONAL (97.35%) SE
QUEDA EN EL CARGO. PROMETE APERTURA Y CREAR PUENTES. **PÁG. 42**

ANUNCIA "REFORMA INTEGRAL" AL PARTIDO

Alito se reelige en el PRI con 97.35 por ciento de los votos

Asegura que el PRI será un partido opositor, crítico del próximo gobierno

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

Como se tenía previsto, ayer fue reelecto Alejandro Moreno Cárdenas como presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI para un segundo periodo, que concluye en 2028.

La elección inició con los datos cargados a favor de mantener en el cargo a Moreno Cárdenas, quien obtuvo 440 de los votos (97.3 por ciento) del Consejo Político Nacional de ese partido.

La fórmula encabezada por Lorena Piñón, única registrada para disputar la dirigencia nacional priista, obtuvo ocho votos, en tanto que hubo cuatro nulos.

Tras asumir el cargo, Moreno anunció una reforma integral al PRI, calificó de "trágico" el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y ofreció apertura para construir acuerdos con el próximo gobierno.

"No podemos juzgar anticipadamente que el próximo gobierno seguirá a rajatabla la línea del gobierno actual; siempre esperaremos que el nuevo gobierno que está por iniciar convoque al diálogo, a la conciliación", indicó.

Indicó que el PRI será un partido opositor, crítico del próximo gobierno, pero impulsor de los "grandes retos que el país necesita", que defenderá "la República, la democracia y las libertades de los mexicanos".

Adelantó que su partido rechazará la sobrerrepresentación de Morena en el Congreso y las reformas que buscan debilitar a las instituciones, como la que se busca votar en septiembre para el Poder Judicial; asimismo, externó su respaldo a la Suprema Corte y al Tribunal Electoral.

"El PRI siempre va a apoyar los programas sociales y los apoyos que benefician a la gente. Jamás hemos cerrado la puerta a acompañar iniciativas del gobierno,

siempre y cuando estén bien sustentadas y que representen los beneficios de la población", agregó.

Antes, Pablo Guillermo Angulo, presidente de la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI, validó la elección y entregó la constancia de mayoría a Moreno y Carolina Viggiano, electa secretaria general del CEN priista.

Posteriormente, desde el legendario auditorio Plutarco Elías Calles, en la sede priista, se le tomó protesta a la fórmula ganadora, la cual se comprometió a cumplir y hacer cumplir la declaración de principios, el programa de acción, los estatutos y el código de ética priista y desempeñar sus cargos para el periodo 2024-2028.

IMAGEN.

Moreno Cárdenas llamó también a una amplia reflexión al interior del PRI, para revisar a detalle su identidad.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

1-42

12/08/2024

LEGISLATIVO



Elección. Imagen de Alejandro Moreno, líder nacional del PRI.

CUARTOSCUIRO